
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
Prot. n. 8/C.R.P./2017                                                           del 9/01/2017 
 
                                                              DIREZIONE CASA CIRCONDARIALE 
                                                                                                              ALTAMURA – BARI 
                                                    E p.c. 
                                                    PROVVEDITORATO AMMINISTRAZIONE PENITENZIARIA 
                                                                                                              BARI 
                                                    SEGRETERIA NAZIONALE UIL PA POLIZIA PENITENZIARIA 
                                                                                                               ROMA 
 
 
 
 
Oggetto: stato di emergenza per neve. 
 
 
 
       La scrivente O.S. chiede alla S.V. di avanzare richiesta di ricompensa per il personale di Polizia 

Penitenziaria che nei giorni 6-7-8 c.m. ha lavorato pressoché ininterrottamente per circa 60 ore 

consecutive presso la sede di Altamura dimostrando spiccata professionalità ed alto senso del dovere. 

Nonostante le tante problematiche che, ovviamente, si sono presentate in quei giorni per 

l’impossibilità a raggiungere l’Istituto da parte del personale di Polizia Penitenziaria e del comparto 

ministeri, dei familiari dei detenuti per effettuare i colloqui, per le ditte per il rifornimento dei generi 

alimentari, per gli stessi detenuti che fruivano di permessi premio, i Poliziotti in servizio sono riusciti 

a fronteggiare con grande professionalità l’emergenza, evitando che si registrassero criticità o eventi 

critici. 

Si rappresenta, inoltre, che nelle giornate suindicate, il collega che  ha “diretto” l’Istituto (h24) 

appartiene al ruolo agenti- assistenti, che lo stesso ha provveduto ad interloquire con le forze di 

polizia territorialmente competenti alla vigilanza dei detenuti in permesso, ha dato esecuzione ad una 

scarcerazione nonostante non ci fossero agenti dell’ufficio matricola ( che hanno contribuito 

telefonicamente), ha avvisato i familiari dei detenuti per informare della situazione critica della 

viabilità, ha provveduto allo sblocco delle caldaie … 



Non volendo, ulteriormente, dilungarci sul grande lavoro svolto dai pochi agenti in servizio in quei 

giorni difficili, è evidente che bisogna valorizzare lo spirito di sacrificio e la professionalità 

dimostrata dai poliziotti. 

Si chiede, inoltre, di retribuire interamente lo straordinario effettuato, derogando i limiti previsti dalle 

normative vigenti in quanto trattasi di evento, assolutamente, singolare. 

Cordialmente. 

 

                                                                      IL SEGRETARIO GENERALE REGIONALE 

                                                                                          F.to  Stefano CAPORIZZI 


